

**2203-1** 00:40:25 Qualität: gut bis befriedigend

**Seite 2**

| <b>Inhalt</b>   |                          | <b>Bemerkungen</b> |
|---|--------------------------|--------------------|
| <p>Matern: „Leben der internationalen Arbeiterbewegung eine große Rolle. Es ist das geniale Verdienst von Marx, Engels und Lenin, dass sie durch die Analyse der Gesetze in Natur und Gesellschaft wissenschaftlich voraussagten, dass die Arbeiterklasse siegen wird.</p> <p>...</p> <p>2. Das die Nation, die den Sieg über die Bourgeoisie erringt fähig und bereit ist, die größten nationalen Opfer für den Sturz des internationalen Kapitals zu bringen. Die Partei Lenins ist dieser internationalen Pflicht stets ehrenvoll nachgekommen. Sie war und ist das Vorbild für den Kampf um die Einheit der kommunistischen Weltbewegung und aller revolutionären Kräfte. An allen kommunistischen Parteien der sozialistischen Länder liegt es heute, ebenfalls diese Pflicht zu erfüllen und gleichzeitig die Anstrengungen ihrer Länder zur Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchstniveaus, zur Konzentration der Mittel und Möglichkeiten für die Vollendung des Sozialis“</p> | <p>00:00:03-00:40:19</p> |                    |

**2203-2** 00:08:37 Qualität: befriedigend

**Seite 4**

| <b>Inhalt</b>   |                          | <b>Bemerkungen</b> |
|---|--------------------------|--------------------|
| <p>Matern: „Bekanntlich verfügt die Bundeswehr jetzt über eine Reserve in einer Stärke von etwa 1,1 Millionen Mann. Es geht den westdeutschen Militaristen darum diese Reserve auf einen möglichst hohen Ausbildungsstand zu halten und sie jeder Zeit in vollem Umfang für aggressive Handlungen in Europa nutzbar zu machen. Auch die weiteren Planungen des westdeutschen Kriegsministeriums bestätigen, dass es um eine Erhöhung der Aggressionsbereitschaft der Bundeswehr geht. Kriegsminister Schröder hat mehrfach öffentlich versichert, dass man auf atomare Trägermittel nicht verzichten werde, sondern das Potential dieser Mittel sowohl zahlenmäßig als auch qualitativ verstärken will.</p> <p>...</p> <p>Mitglied jener Partei zu sein, die Marx und Engels gründeten, die die Lehren der Großen sozialistischen Oktoberrevolution schöpferisch anwandte und die unter der Leitung ihres marxistisch-leninistischen Zentralkomitees dabei ist den Sozialismus zum Sieg zu führen.“</p> | <p>00:00:03-00:08:24</p> |                    |